
 

第４回 ＪＲ関内駅北口整備協議会 

 

 

１ 日時 

 平成 24 年９月 11 日（火） 15:00～17:00 

 

２ 開催場所 

 第一総業ビル ４階会議室 

 

３ 次第 

(1) 開会 

(2) 報告事項 

・第３回協議会議事要旨について 

・エスカレーター設置検討について 

(3)議事事項 

・平成 23 年度決算について 

・駅舎デザイン（案）について 

・基本設計協定の変更について 

(4)その他 

・事業説明会について 

(5)閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第４回協議会開催状況 

 

 

 

 

 



 

４ 主な意見等 

 

エスカレーター設置検討について 

・エスカレーターを設置する方向となったことはありがたい。 

（各ホームに１基）設置されるエスカレーターの上下方向の運用方法はどうなるのか。 

 →（委 員）エスカレーターの運用方法は、現段階では決まっていないが、流動の多い時間 

帯に併せて上下の運用を検討していく。 

 

・エスカレーターの設置により階段の幅員が狭くなる中、海（セルテ）側は道路幅員の関係に 

より拡幅できないことは理解できるが、山（高速道路）側については、拡幅する余地があるの 

では。 

 →（事務局）山側については、今後検討する。 

 

駅舎デザインについて 

・路上喫煙について対策は考えているのか。 

→（事務局）当該地区は、既に喫煙禁止地区となっているが、更なる路上喫煙の禁止に向けた

取組みを図っていく。 

  

その他 

 →（委 員）駅前歩行者広場の管理等については、地元町内会が参加して商店街での植栽管理 

やゴミの清掃などを行っている事例もあるので、まちを巻込んで管理するスキームも検討でき 

ると考えている。 

  

 

 

 

 

 

 


